

## **Protokolleintrag vom 12.04.2017**

**2017/80**

**Postulat von Guido Hüni (GLP) und Sven Sobernheim (GLP) vom 29.03.2017:  
Einsetzung eines Gremiums mit externen Sachverständigen für Empfehlungen im Rahmen des Erwerbs von  
Energieerzeugungsanlagen, die erneuerbare Energie nutzen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Peter Schick (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat